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ПРОПОВЕДЬ 

ХРИСТОС ВОСКРЕС! 

 «Что вы ищете живого между мертвыми? Его нет здесь: Он воскрес; вспомните, как 
Он говорил вам, когда был еще в Галилее, сказывая, что Сыну Человеческому 
надлежит быть предану в руки грешных людей, и быть распяту, и в третий день 
воскреснуть». (Лук.24:5-7). 

Пастор Христов Иван 
Николаевич и церковь "Путь 
Господень" поздравляет всех с 
великим праздником 
ВОСКРЕСЕНИЯ ХРИСТОВА!!! 
 Христос Воскрес!!! Пусть 
Господь благословит еще многие 
души в эти весенние дни узнать 
о Христе и силе Его 
воскресения. Желаем вам 
исполнения всех ваших надежд 
и благих начинаний, мира, добра 
и любви.  И пусть в этот день в 
вашем сердце теплится любовь и 

радость. В эти дни будьте особенно добры, милосердны к другим людям, ведь все они 
заслуживают вашей заботы и понимания. Божьей радости и благословений всем!  

Пасха – это  самый большой христианский праздник!  

«Не бойтесь, ибо знаю, что вы ищете Иисуса распятого. Его нет здесь; Он воскрес, 
как сказал еще будучи с вами. Подойдите, посмотрите место, где лежал Господь. А 

СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 
Дорогие братья и сестры! 

В последнее время в средствах массовой информации проходит очень много 
тревожного материала: изменение климата, природные катаклизмы, политические 
перевороты, экономические кризисы, гражданские войны и т.д. и т.п. Но нам нечего 
бояться! И это прекрасно - иметь чувство стабильности и покоя. «Когда же услышите 
о войнах и смятениях, не ужасайтесь, ибо этому надлежит быть прежде; но не 
тотчас конец». Поэтому Иисус и советует нам: «Смотрите же за собою, чтобы 
сердца ваши не отягчались объядением и пьянством и заботами житейскими, и чтобы 
день тот не постиг вас внезапно, итак бодрствуйте на всякое время и молитесь, да 
сподобитесь избежать всех сих будущих [бедствий] и предстать пред Сына 
Человеческого». (Лук.21:9, 36)  
Мы спокойно продолжаем и дальше служить нашему Господу, каждый тем даром, 
который имеет от Него. Так и в нашей газете Сафрон Рудковский (младший) открывает  
новую рубрику «Наши дети», в которой он делится опытом воспитания своей дочери  
Сабрины и приглашает всех родителей писать о своих детях, об их вопросах об Иисусе 
Христе и ваших ответах им. Ждем с нетерпением! 
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потом пойдите скорее и скажите ученикам Его, что Он воскрес из мертвых». 
(Матф.28:5-7). 

Этот весенний день, когда в доме и на улицах прозвучат не традиционные пожелания 
доброго утра, а слова «Христос воскрес!» и ответные «Воистину воскрес!». Это есть 
праздников Праздник и Торжество из торжеств, знамение победы над грехом и смертью 
и начало бытия мира, искупленного и освященного Господом Иисусом Христом. 
Благодаря смерти и воскресению Иисуса Христа мы получаем прощение и вечную 
жизнь. Он пострадал за всех нас, будучи невиновным. Иисус  прощает любого 
грешника, который искренне раскаивается в своих грехах и принимает Его в свое 
сердце. Как кровь агнца спасла древних евреев от неминуемой гибели, так и мы с вами 
кровью Иисуса Христа избавляемся от грядущего гнева. 

В то славное утро воскресного дня перед могилой Иисуса стояла стража, к пещере был 
привален камень и поставлена печать.   И ангел Господень, сошедший с небес, 
отодвинул  камень от гробницы, после чего Иисус Христос восстал и вышел как 
победитель, разорвав все узы смерти. Воины, которые были поблизости, упали от 
яркого света как мертвые. Иисус победил смерть, восторжествовав над нею навсегда. С 
тех пор смерть больше не пугает нас. У Иисуса есть власть не только над жизнью, но и 
над смертью. Этот Агнец Божий пришел для того, чтобы пролить Свою кровь, стать 
платой за наши грехи и удовлетворить Божий гнев, который был над всем родом 
человеческим. Иисус заплатил цену, отдав Самого Себя, добровольно взяв крест и став 
пасхальным агнцем. Он стал тем Агнцем Божьим, благодаря которому каждый из нас 
сегодня свободен. Мы вышли из рабства греха благодаря Иисусу Христу подобно тому, 
как кровь жертвенного агнца позволила   выйти из рабства египетского после 430 лет 
неволи. Иисус Христос, Агнец Божий позволил нам выйти из греховного рабства, 
избавиться от тьмы, смерти, ада и вечного осуждения. Иисус Христос. Наш Спаситель 
победил и дал нам всем эту победу. 

Пасха наша – это Христос, закланный 
за нас. Христос становится Пасхой 
каждому, кто поверит в Него. Поверит 
в то, что Спаситель есть Агнец Божий, 
предназначенный для избавления 
грешного человечества от своего 
злейшего врага.  
Каждый, кто поверит в Иисуса 
Христа 
- получит спасение,  
- станет новым творением, 
- будет избавлен от власти тьмы и 
сатаны,  

- будет искуплен от всякого проклятия и благословен навеки,  
- проживет эту жизнь в великой победе Господа Иисуса Христа! 

 
Пастор Иван Христов, "Путь Господень", США, Сакраменто. 
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ПРОПОВЕДЬ 

НАША  ВИФЕЗДА - КРОВЬ  ИИСУСА (Иоанна 5:1–9) 

По-еврейски «Вифезда» – Дом Милосердия. 

«Вифезда» по-гречески - Дом милости и прощения. 
Дом – это дом молитвы. «Дом Мой домом молитвы 
наречётся» (Мтф. 21:13) 
 
«Есть же в Иерусалиме у Овечьих ворот купальня, 
называемая по-Еврейски Вифезда, при которой было пять 
крытых ходов: в них лежало великое множество больных, 
слепых, хромых, иссохших, ожидающих движения воды» (Ин. 
5:2-3) 
 
В купальне Вифезда был человек больной уже 38 лет, 

который имел весь смысл жизни – это лежать у купальни в ожидании исцеления. «Тут 
был человек, находившийся в болезни тридцать восемь лет» (Ин. 5:5) 
 
В четверг, 2 марта (2006г.), у нас был «Библейский час», но я услышала в духе вопрос: 
Как думаете вы, знали ли больные в купальне Вифезда, когда придёт Ангел 
Господень и возмутит воду?  
Мы знаем, что «всё Писание богодухновенно и полезно для научения, для обличения, для 
исправления, для наставления в праведности, да будет совершен Божий человек, ко 
всякому доброму делу приготовлен» (2-е Тим 3:16-17), поэтому давайте порассуждаем, 
почему Господь задал такой вопрос, к чему Он хочет нас приготовить и какой 
духовный смысл сокрыт в купальне Вифезда? 
 
Вода в купальне была обычная. Эту воду использовали для мытья. И чудотворной она 
становилась только после того, как в неё сходил Ангел и возмущал воду в ней. 
 
Вифезда была обычной купальней очищения. Она находилась неподалёку от Овечьих 
ворот, там же был и Овечий базар. Если еврей хотел почтить Бога, или принести Ему 
жертву за грех, и если Он не имел своё стадо, то он шёл на базар, чтобы купить овцу, 
где тщательно выбирал лучшую, а значит она и стоила дороже. Потом он шёл в 
купальню, находившуюся поблизости в этой местности, и основательно мыл её. Бог не 
примет в жертву грязную овцу: жертва не должна была иметь никакого пятна или 
порока. Агнец должен был быть безпорочный. И такой Агнец был дан нам для 
спасения. 

Иисус Христос, как Агнец Божий, выкупил нас на невольничьем рынке греха. 

 

Пс. 50:7 «Вот, я в беззаконии зачат, и во грехе родила меня мать моя.» Все люди 
грешные уже от рождения своего.   

Жизнь же Иисуса Христа была абсолютно безгрешной. Он и родился без греха. Он 
родился от Духа Святого, от Своего Отца Бога. Жизнь Иисуса была без пятна и порока, 
и на земле Иисус стал тем Ангцем. Он должен был исполнить план спасения, а для его 
исполнения должна была пролиться кровь не тельцов и овнов, но кровь Человека за 
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человека. В этом была заключена великая тайна.  
 

Он взял на Себя наши грехи и немощи и вознёс их на Крест. На Кресте была пролита 
Его непорочная Кровь, и эта Кровь может омыть и очистить нас всех от всякого греха.  

 

Нашей Вифездой стала Кровь Иисуса. Нам всем нужно войти в Божию купальню. 
Через веру во Христа мы вошли в эту Божию Купальню.  

 

И по тексту мы видим, что люди, находившиеся в купальне Вифезда, были настойчивы 
и терпеливы. Они не знали, когда сойдёт Ангел, в какое время, «ибо Ангел Господень по 
временам сходил в купальню и возмущал воду, и кто первый входил в неё по возмущении 
воды, тот выздоравливал, какою бы ни был одержим болезнью.» (Ин 5:4).  

 

И этот больной, который был болен 38 лет, тоже не знал, что в этот день к нему 
подойдёт Иисус. Более того, когда он разговаривал с Иисусом, то не знал, что вскоре он 
будет исцелён. И если бы он знал, что это Господь, то не стал бы рассказывать, а стал 
бы сразу просить. Когда же он услышал: «Хочешь ли быть здоров?» (Ин. 5:6), то сразу 
ответил: «Так, Господи.» (Ин. 5:7) 

Мы не знаем, почему Иисус среди множества народа подошёл именно к этому 
человеку. Может быть, Он увидел, что этот человек признает Его, ведь когда Иисус 
сказал ему: «Встань, возьми постель твою и ходи» (Ин. 5:8), то «он тотчас 
выздоровел, и взял постель свою, и пошёл» (Ин. 5:9).  
 
Признаёшь ли ты Иисуса в Божьей Купальне, будешь ли ты ожидать Его 
настойчиво и терпеливо, ведь ты не знаешь, в какой момент Он сойдёт и спросит 
тебя: „Хочешь ли быть здоров?“ 

 

Почему Господь задал такой вопрос? Я оставлю для вас этот вопрос открытым, чтобы 
каждый из вас подумал и ответил лично Господу. Пусть это будет личная беседа с Ним. 
И может быть вы захотите и с нами поделиться полученными откровениями. 

 
А я продолжу свои размышления. 

Многие христиане приходят в церковь и просто слушают проповедь. 

И проповедь для человека остаётся всего лишь прослушанной, она не возмущает в нём 
желание увидеть движение воды. Это движение - движение Духа Святого. Каждый 
должен желать и жаждать прикосновения Слова, которое принесёт Дух Святой. 
 
Апостол Павел сказал, что мы имеем способность быть служителями Нового Завета, не 
буквы, а духа. «Он дал нам способность быть служителями Нового Завета, не буквы, 
но духа; потому что буква убивает, а дух животворит.» (2-е Кор. 3:6) 
 
Слово ЛОГОС – обозначает истину (знание). Логос относится ко всему написанному 
Слову Божьему. Это основополагающее откровение Бога в Писании. 



6 
 

Слово РЕМА – даёт веру для осуществления действий Духа Святого (реальность: 
исцеления и т.д.). 
Когда Дух Святой касается нашего сердца, Логос превращается для нас в Рема. 
Рема - Слово Божие - будет побуждать к активной вере, как были возмущаемы воды 
Вифезды, так и наши сердца будут затронуты словами Святого Писания. Тогда и только 
тогда, мы сможем пережить чудо в своей жизни. 
Когда есть вера, есть и сила. Больной в купальне Вифезда встал после тридцативосьми 
лет своей болезни. 
 
Нам не надо ехать в Иерусалим, чтобы войти в купальню. Нам нужно получить Слово – 
Рема от Христа, чтобы сердце наше получило веру. Иисус сказал человеку больному: 
«Встань, возьми постель свою и ходи.» Он не сказал человеку: «Вот ты исцелён.» Он 
сказал ему: встань, возьми постель и ходи. Особо бы хотелось отметить эти три глагола, 
которые открывают нам последовательность нашего послушания. От человека 
требовались вера и выражение веры в действии.  
 
В ПОСЛУШАНИИ СЛОВУ проявляется наша вера. Результат действия нашей веры можно 
увидеть в смирении, верности, милосердии и т.д.  
Больной человек послушался и исполнил волю Иисуса.  
 

ЧЕЛОВЕК – тот, кто изъявляет желание: послушался, уверовал и проявил действия. 
 

ВСТАТЬ, ВЗЯТЬ И ХОДИТЬ – это действия 
 

                    ВСТАТЬ – знать, для чего встать – иметь цель  
 

                      ВЗЯТЬ – знать, что взять – права обетования принадлежащие всем. «Ибо 

вам принадлежит обетование и детя вашим и всем дальним, кого ни призовёт Господь 

Бог наш.» (Деян. 2:39) 

 

                      ХОДИТЬ – «идите» – Иисус посылал учеников. 
«идите, научите все народы...уча их соблюдать всё, что Я повелел вам» (Мтф. 28:19-
20)   
 
Люди, находящиеся в купальне, не знали точного времени, когда сойдёт Ангел, так как 
он сходил по временам. Но люди верили и знали, что Он снова придёт. Они не 
покидали это место, носили с собой свою постель, то есть всё то важное и ценное, что у 
них было на тот момент. Этой лежащей в купальне постелью они заявляли их право на 
это место.  
Постель – как символ жизни – возьми свою вечную жизнь и иди. Большую часть в 
своей жизни человек нуждается в ночлеге, то есть он должен спать. Он ест, пьёт и спит 
– это то, что поддерживает человека физически. Во время сна человек восстанавливает 
свои силы. 
Больные люди с напряжением и готовностью ожидали и не сводили взора с купальни, 
имели надежду на исцеление. Многие годами могли наблюдать, как кто-то из них 
покидал эту купальню навсегда. Но они не теряли надежду и оставались при купальне, 
были настойчивы и терпеливо ожидали движения воды. 
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Нам должно полностью очнуться от дремоты, встать, взять постель, то есть то, что нам 
принадлежит: исцеление, жизнь вечная - и ходить смело. 
 
А теперь вернёмся к вопросу, который нам задал Господь. 
 
Как думаете вы, знали ли больные в купальне Вифезда, когда придёт Ангел Господень 
и возмутит воду? Что может духовно означать - «купальня Вифезда»? Какое значение 
она имеет сегодня для нас? 
 
Ответ от Господа, который получила я: 
 
«Тот, который однажды вошёл в Купальню Христову, постоянно омывается Кровью 
Спасителя. Это возрождение (его духа). Но не все желают находиться в ней, в купальне, 
долго. Они выходят из неё, чтобы посмотреть, что там снаружи. Когда же приходит 
Ангел, их уже нет у воды, но всякий раз, выходя из купальни, они возвращаются, так 
как имеют нужду. Но они уже не могут встать на то место, где они стояли, так как их 
место уже занимают другие. После выхода некоторые могут оказаться далеко от истока, 
далеко от двери. «...Я дверь овцам» (Ин. 10:7)   
«Я есмь дверь: кто войдёт Мною, тот спасётся, и войдёт и выйдет, и пажить 
найдёт.» (Ин. 10:9) 
 
Важно пребывать в купальне Христовой у Его источника и быть всегда готовым. Ибо 
не знаете, в какой день и час придёт Христос. В воду войдут те, которые будут готовы,  
которые будут у истока. 
«Итак, бодрствуйте, потому что не знаете ни дня, ни часа, в который придёт Сын 
Человеческий» (Матф. 25:13)   
 
Параллели, которые можно увидеть: 
 
ИСТОК – это церковь 
ВОДА – это Дух Святой 
КУПАЛЬНЯ – это внутренний дух человека 
АНГЕЛ – это Господь с Неба 
ВЫХОД ИЗ КУПАЛЬНИ – это дружба с миром 
ПРИХОД АНГЕЛА – пришествие Иисуса 
ВОЗМУЩЕНИЕ ВОДЫ – это восхищение из плоти внутреннего человека 
 
На вопрос о купальне Вифезда были получены от Господа и другие интересные 
откровения. И я сегодня предлагаю вам, уважаемые читатели, пообщаться с Господом и 
поразмышлять над этим вопросом. 
 
И предлагаем вам ещё один из вариантов размышлений на тему о купальне Вифезда: 
 
Господь задал этот вопрос потому, что Его Церковь настолько отклонена от истины, а 
Его призванный народ в основном имеет дружбу с миром, отклоняется от Его Церкви: 
одной ногой в мире, другой ногой в церкви. И это Господу не угодно, поэтому Он даёт 
пример, чтобы мы могли рассмотреть это на образе Вифезды.  
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Христианин должен постоянно пребывать в духе. Должен быть настроен на Господа, а 
не на мир. Купальня – это прообраз внутреннего человека. Поэтому важно быть в 
купальне, чтобы твой внутренний дух был всегда открыт для восприятия Христа, для 
ожидания, когда Он придёт к тебе в дух. 
 

Почему Господь задал это 
вопрос, потому что Он 
хочет работать с каждым 
лично. По тексту понятно, 
что они не знали, когда 
придёт Ангел, но вот если, к 
примеру, стоит Господь, и 
Он спрашивает тебя, а ты 
тоже ответишь: не знали. А 
Он спросит: а как ты 
поступаешь? Находишься 
ли ты постоянно в Вифезде, 
ведь Я омыл тебя Своею 
Кровью? Всегда ли ты 

открыт духовно, всегда ли ты открыт для Меня? Всегда ли ты находишься там, когда Я 
приду? Что ты можешь сказать? Не является ли это обличением для тебя?  
И Господь хочет сказать это каждому в сердце, это Его заинтересованная работа – Бог 
призывает каждого из нас. Чтобы каждый задумался, каждый пообщался с Господом и 
мог сказать о себе истину:  «О, а я то не хожу постоянно в церковь. Я то не нахожусь. 
Да, я не знаю часа, когда Он придёт, а я где-то там, в мире. А что, если Он сейчас 
придёт, а я опоздал.»  
Поэтому Господь хочет сказать это каждому, как обличение, чтобы человек подумал, 
чтобы он сам понял, а не кто-то другой ему сказал. Когда кто-то говорит, то мы 
понимаем, что Он нам говорит, но это остаётся на уровне нашего разума. А когда мы 
принимаем обличение в своё сердце, в свой дух человеческий, тогда  мы осознаём. 
Образно говоря, когда Бог детям Божьим дверь открывает, то она и открыта, а если 
закрывает, то никто и не откроет. Господь задал этот вопрос нам, потому что Он ищет 
личного общения, призывает нас к личному разговору. 
 
Люди, которые выходили из воды купальни исцелёнными, были омыты не просто 
водою, но Духом Святым. И если ты находишься в купальне Духа Святого, если дух 
твой возрождён, то ты должен ожидать пришествия Господа, Его второе пришествие, 
когда Он возмутит воду и восхитит тебя. 
 
Простая вода купальни после того, как Ангел сходил в неё, становилась исцеляющей, 
но исцеляющей не только тело, но и дух. Так и Кровь Иисуса Христа, она омыла 
человека, возродила его дух. Вода была обычная, но необычной она стала тогда, когда 
пришёл Ангел и возмутил воду. И тогда произошло необычное сверхъестественное. Так 
и в нашей жизни, когда мы возрождаемся духовно, то происходит сверхъестественное 
рождение, происходит необычное, можно сказать, происходит чудо. И второе 
пришествие Иисуса это одно, но Он хочет приходить к нам каждый день, чтобы ты 
духовно стоял на том месте, где Он всегда смог бы тебя найти, чтобы ты всегда Его 
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ждал, где бы ты ни находился: в церкви ли, в магазине, на работе, дома, в гостях. Ведь 
физически ты не можешь постоянно находиться в ожидании и в бездействии, значит ты 
должен всегда находиться в духе, твой дух должен быть всегда открытым для Бога. 
Всегда ты Его узнаешь, и всегда ты Его услышишь, и всегда ты Его поймёшь, потому 
что Он в твоём духе. Это должно быть открыто. Всегда, в любое время Он может 
сказать «добрый и верный раб... войди в радость Господина твоего» (Мтф. 25:21). Но 
как ты это сможешь услышишь, если ты постоянно в суете, занят, не читаешь Слово и 
твой дух закрыт для Него?   
 

Проповедь Анны Бургарт и дополнительные размышления записала И.Руттер,  
Церковь Господа Иисуса Христа, Берлин 

 

 
ПРОПОВЕДЬ 

ЧТО СНАЧАЛА: ВАЖНЫЕ ДЕЛА ИЛИ СРОЧНЫЕ? 
 
В дни, когда проходят служения в церкви, возникает ли у вас, друзья, вопрос «Идти 
сегодня туда  или нет?» Как часто мы пропускали собрания без причины, то есть была 
возможность придти, но мы поленились, или возник повод, чтобы не пойти, и мы, не 
сопротивляясь, согласились. Но когда нас не было в собрании, часто ли мы 
интересовались у братьев и сестёр темой проповеди, как прошло прославление и 
молитва? 
Некоторые приходят и после работы, опаздывая, но в надежде хоть что-то услышать; а 
другие могут и без опоздания придти после работы, но не приходят, говоря, что они 
сегодня работали; третий объясняет, что у него кончился бензин, а денег на счету нет, 
но ведь завтра он как-то поедет на работу? Иному уже и стыдно показаться в собрании, 
так давно его не было. Отчего и от кого это зависит, быть постоянно в собрании: от 
субъективных причин или объективных?  
А Господь говорит: « Наполню ваши житницы», «Ни в чем не будете нуждаться». 
Когда же это происходит?  Если человек верен Ему, несёт ответственность перед Богом 
и людьми, чувствует в себе добрую совесть, то может с дерзновением просить 
обещанного. 
С другой стороны, много ли среди нас тех, кто бывает в собрании постоянно, но 
заметив, что кого-то нет, спешит позвонить тому и поделиться, что он получил? Или он 
сам ничего не имеет, а ходит уже только по привычке 
в собрание? Да, много вопросов можно задавать, но 
ответов нет. 
 Человек постоянно находится в поиске. Что же мы 
ищем в нашей жизни?  Машину, работу, жену, мужа, 
одежду, пропитание, мебель … .  А для христианина 
главный поиск – поиск Бога и познание Его воли, 
приобретение правильных отношений с Ним. Поэтому  
Павел просит нас «отложить прежний образ жизни 
ветхого человека, истлевающего в обольстительных 
похотях,  а обновиться духом ума вашего и облечься в 
нового человека, созданного по Богу, в праведности и 
святости истины» (Еф. 3: 22-24) Как тяжело 
проходит этот процесс!  Как много мы делаем того, 
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что нас не сближает с Богом и друг с другом. И как много не делаем того, чтобы 
приблизиться к Богу и друг к  другу.  
Ибо какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит? (Мк. 
8:36).  
Это не призыв «Всё бросить!», а предложение правильно расставить приоритеты. 
 Слово «приоритет» содержит в себе латинскую приставку «prio», которая означает «перед, прежде». Расстановка 
приоритетов — это когда вы ежедневно решаете, что нужно сделать в первую очередь для того, чтобы достигнуть 
своих целей.  
В притче о неверном управителе (Лк.16:8)  Иисус говорит, что сыны  века сего 
догадливее сынов света в своем роде.  И это действительно так. Этот мир разрабатывает 
целые системы управления собственным временем, учит выделять важные дела и дела 
срочные, чтобы достичь профессиональных и жизненных целей.  Вот, например, что 
говорит принцип Эйзенхауэра: 
Исполнение важных дел приближает вас к намеченной цели. Срочные же дела переключают на себя ваше внимание, 
не оказывая при этом большого влияния на вашу цель. Наиболее важные дела и задачи, ведущие к успеху и 
достижению целей, ни в коем случае не должны отодвигаться назад под давлением дел неважных, но срочных. 

 Давайте теперь рассмотрим этот принцип с точки зрения Библии. Важное дело для нас, 
цель нашей жизни – искать прежде Царства Божия, а срочные дела будут делаться нами 
как само собой разумеющееся (Матф. 6:33). Важному делу необходимо уделять время 
каждый день, если хочешь достичь цели. Наша конечная цель - спасение. Здесь мы 
должны правильно выделить важные и срочные дела. И апостол Павел нас 
предупреждает: 
«Смотрите, братия, чтобы не было в ком из вас сердца лукавого и неверного, дабы 
вам не отступить от Бога живаго» (Евр.3:12).  
Начнём искать Бога, оживим наши чувства, чтобы они были горячими в прославлении, 
чтении Слова, молитве, в проповеди. Ибо Бог ищущим Его воздает (Евр.11:6) 
Не забывай, что Бог уже сделал для тебя. Покажи Богу благодарное сердце. Не 
оставляйте собраний своих, кто-то нуждается именно в вас. Заявите Богу, себе, 
друзьям, родственникам и дьяволу: « Я верен Богу!» 
 
Мысли проповеди пастора А. Гука изложила Л. Ашенбреннер, церковь «Евангелие», Кёльн, Германия. 

 

 
РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ 

ПОКАЙТЕСЬ  СЕГОДНЯ 
 
В 1948 году на Туркмению обрушилось мощное землетрясение, и большой цветущий 
город Ашхабад превратился в руины. Предусмотрительные старые жители по 
отдельным признакам определяли, что надвигается беда, и вышли ночевать на 
раскладушках на улице. Но утром не нашли ни раскладушек, ни людей – земля 
разверзла уста и поглотила всё. И все живые, которые, не успев опомниться, сошли в 
преисподнюю. Погибло две трети жителей. 
Нелегко было выжившим хоронить погибших. Во избежание распространения 
эпидемии их погребали с поспешностью, без гробов, в громадных братских могилах. 
 
«Больше суток я провела под завалами, пока меня не откопали, - рассказывает 
свидетельница тех трагичных дней. – На всю жизнь в моей памяти запечатлелась 
потрясающая картина разрушенного роддома. В тот роковой час погиб весь 
медперсонал и находившиеся там матери. 
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От здания сохранилась лишь одна стена с примыкающей к ней площадкой. Это был 
пол больничной палаты на втором этаже, где в детских кроватках находились 
новорожденные. Площадка, вернее пол, прилепился, словно ласточкино гнездо, к 
одиноко торчавшей полуразрушенной стене. Малютки все до единого остались живы 
и, голодные, плакали, ожидая помощи. Сердце разрывалось от жалости, слыша их 
беспомощный плач. Нужно было проявить немалое мужество и искусство, чтобы не 
повредить стену и бережно снять чудом уцелевших крошечных сироток.» 
 
Кто же мог защитить беззащитных, когда разбушевалась грозная стихия?! Воистину 
только одному Богу было под силу сохранить невредимыми невинных малюток, когда 
невероятной силы толчки разрывали землю и в образовавшиеся громадные трещины 
уходили, как в пропасть, большие здания и малые дома с людьми. А дрожащая земля 
вновь смыкалась, навсегда погребая всё, что называлось городом. 
 
Дорогой друг! Знаете ли вы, когда пробьёт ваш последний час? Есть ли у вас гарантия, 
что будете жить завтра? И будет ли завтра совесть осуждать вас за нераскаянные грехи? 
Молчащая совесть – серьёзное предзнаменование, что время покаяния вами безнадёжно 
пропущено. Бог, прощающий кающегося сегодня, не обещал грешнику дать для 
покаяния завтрашний день. Слово Божье говорит : «...теперь время благоприятное, 
вот, теперь день спасения» (2-е Коринф. 6:2). 
Многие грешники надеются растянуть серебряную нить своей жизни, но никто не 
знает, «что случится завтра: ибо что такое жизнь ваша? пар, являющийся на малое 
время, а потом исчезающий» (Иак. 4:14). Покайтесь сегодня, потому что в загробной 
жизни покаяния нет. 
 

Материал найден Церковью Господа Иисуса Христа, Берлин. 
 

 
РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ 

РАЗГОВОР О ГРЕХЕ 
 
Грех – это любая мысль, слово или дело, которые не соответствуют Божьим стандартам 
святости и совершенства. Это промах, непопадание в цель. Индеец, стрела которого не 
попадает в мишень, говорит: «Я согрешил», так как на его языке грех и промах одно и 
то же слово. 
Грех – это беззаконие «Всякий делающий грех, делает и беззаконие; и грех есть 
беззаконие» (1 Ин. 3:4), бунт твари против воли Бога. Грех – это не только делание 
того, чего делать нельзя, но также и неделание того, что нужно. «Итак, кто разумеет 
делать добро и не делает, тому грех.» (Иак. 4:17) Всё, что совершается не по вере, - 
грех. «А сомневающийся, если ест, осуждается, потому что не по вере; а всё, что не 
по вере, грех.» (Рим. 14:23)  Это значит, что грешно делать то, в правомерности чего ты 
сомневаешься. Если совесть человека неспокойна по поводу какого-либо поступка, но 
он всё же его совершает, он грешит. 
«Всякая неправда есть грех...» (1Ин. 5:17). «Помысл глупости – грех...» (Притч. 24:9). 
Грех зарождается в мыслях. И если он поощряется и развивается, то проявляется в 
конкретном поступке, а последствия этого поступка – смерть. Грех привлекателен, 
когда его собираешься совершить, но ужасен, когда уже совершён. 
Павел иногда по-разному определяет грех и грехи. Грехами он называет те 
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неправильные поступки, которые мы совершили. А понятие «грех» относится к нашей 
злой природе, то есть к тому, какие мы сами. И то, какие мы есть, гораздо хуже того, 
что мы совершаем. Но Христос умер не только за наши поступки, но и за нашу 
греховную природу. Бог мог бы простить наши грехи, но Библия говорит, что Он не 
может простить нашу греховность, то есть наш грех. Он обвиняет и осуждает грех во 
плоти. «Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то Бог послал Сына Своего в 
подобии плоти греховной в жертву за грех и осудил грех во плоти» (Рим. 8:3) 
Также существует разница между грехом и преступлением. Преступление – это 
нарушение известного тебе закона. Воровство грешно само по себе. Но когда воровать 
запрещает закон, оно становится преступлением. «...где нет закона, нет и 
преступления.» (Рим. 4:15) 
Павел показал, что все люди «согрешили и лишены славы Божией» (Рим 3:23). Но далее 
в этой главе он представляет нам решение этой проблемы. (см. Рим. 3:24-31) 
 

Материал представлен Церковью Господа Иисуса Христа, Берлин. 
 

 
НАШИ ГОСТИ 

«КАК ХОРОШО И КАК ПРИЯТНО ЖИТЬ БРАТЬЯМ ВМЕСТЕ»   
(ПС. 132) 

 
Господь заповедал 
благословения братьям и 
сёстрам, которые живут в 
единстве. Единство подобно 
ароматному благовонию, 
которое выливали на голову 
священника, и этим ароматом 
наслаждались все 
присутствующие. Святой елей 
помазания символизирует 
присутствие Святого Духа, 
сходящего на Божий народ. И 
когда все находятся вместе, 
все испытывают радость и 
счастье и наслаждение. 
  
20 марта 2011 года у нас была 

эта радость. Нас посетила церковь-побратим из города Падерборн, братья Денк, Андрей 
и Александр. Это Божьи служители, которые тоже ответственны за созидание Царства 
Божьего. И их половинки, возлюбленные сёстры, Вера и Наталия, они тоже поделились 
с нами своим опытом ежедневных молитв и бдений. Они помогают своим мужьям 
уповать и стоять твёрдо в единстве, в испытаниях, в истине учения Иисуса Христа. 
Андрей нас поддержал в истинности нашего учения о Едином Боге и поделился с нами 
своими воспоминаниями. 
Александр назидал нас своей проповедью, что у Бога никто и ничто не забыто и для 
каждого есть свой удел и призвание. «Ибо, кого Он предузнал, тем и предопределил  
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быть подобными образу Сына Своего, 
дабы Он был первородным между 
многими братиями; а кого Он 
предопределил, тех и призвал; а кого 
призвал, тех и оправдал; а кого 
оправдал, тех и прославил.» (Рим 
8:29-30) (1-е Кор. 7:17-24) 
 
Благословен и благ Господь Бог наш, 
Господь господствующих, Высший 
Правитель всех властей ангельских и 
человеческих. Он делает то, что хочет 
по изволению воли Своей. 
 

Церковь Господа Иисуса Христа, Берлин. 
 

 
НАШИ ГОСТИ 

 
Всегда очень интересно, когда приезжают 
гости, ведь таким образом мы узнаем что-то 
новое о других, и крепнет наша дружба. 
Тем более, когда дело касается гостей, 
которые приезжают в церковь, это всегда 
новые благословения, помазание и 
откровения.  

26 марта на молодёжном служение в церкви 
«Путь Господень» приезжал проповедник 
и пророк Greg Boyd из Штата Оклахома.Он 

проповедовал о том, что каждому человеку при рождении дается предназначение, и 
дьявол очень хочет вмешаться в нашу жизнь, чтобы разрушить Богом предназначенную 
судьбу. И мы должны очень внимательно к этому относиться, ведь от этого зависит 
исполнение воли Божьей. Безусловно, такие проповеди помогают верующим 
задуматься о своем предназначении и побуждают служить в Теле Христовом. 

Мы верим в то, что приходит время, когда церковь будет собирать великую жатву на 
ниве Божьей, но для этого каждому верующему необходимо стремиться занять 
активную жизненную позицию. А также искать Божьей силы и Его водительства.  

На служении присуствовало очень много молодёжи. Было очень хорошее время. 

Мы благодарны Господу за то, что дал возможность иметь такое служение, 
познакомиться с новыми братьями и сестрами и прибрести новых друзей. Очень 
радостно осознавать, что мы все объединены одной целью – жить для славы Бога, и 
никакие расстояния не являются преградой для общения братьев и сестер во Христе. 

Церковь «Путь Господень», Сакраменто, США.  
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СОБЫТИЯ 

 
Девятого апреля текущего года нашей церкви в лице некоторых ее членов 

предоставилась замечательная 
возможность посетить церковь в городе 
Дюисбурге «Вера Форум» во время 
торжественного открытия ее нового 
помещения. Приятно и трепетно было 
находиться в стенах помещения, где 
каждая мелочь, каждый «кирпичик» 
говорили о силе и могуществе нашего 
Верного Бога. Библия нам повествует о 
том, что честь построить Дом Божий 
дана не каждому. Царь Давид, «муж по 
серду Бога», который знал и много раз 
переживал Его верность, от всего сердца 

желал возвести Храм Своему Богу, но ему было сказано, что не он, но сын его 
Соломон, удостоится этой чести. И, как один из пасторов позже выразил свои 
пожелания членам церкви словами Соломона: «Да будут очи Твои отверсты на храм 
сей днем и ночью, на место, где Ты обещал положить имя Твое, чтобы слышать 
молитву, которою раб Твой будет молиться на месте сем» (2. Пар. 6:20). 
Торжественную часть открыли пастор церкви «Вера Форум» и руководитель 
строительства, которые рассказывали обо всех трудностях, возникших в процессе 
строительства церкви. Пастор Александр Эпп подчеркнул, что всё, что мы могли 
видеть, является делом веры членов церкви. Слушая эту историю и глядя на данное 
здание, вспоминается история востановления стен Иерусалима из книг Неемии.  
Перерезав ленту и торжественно переступив порог здания новой церкви, гости прошли 
в большой зал, где и началась праздничная программа. Программу открыла постановка 
о строительстве церкви. Речь шла о том, как пастырь, глядя на погибающий народ, 
получил откровение о строительстве Дома Божьего. Бог послал ему 
единомышленников, которые поддержали его, как народ поддержал в свое время 
Неемию при восстановлении стен Иерусалима. Затем совместная поездка в Иерусалим, 
экскурсии по улицам, по которым ходил Сам Иисус, и того 3,5 года стройки, на 
протяжении которых, «у народа доставало усердия работать…» (Неем. 4:6).  
Программу продолжила песня «Победа 
принадлежит Тебе» („Der Sieg ist 
Deins“), исполненная хором на 
немецком языке. Глядя на пастора 
церкви, можно было заметить, как он 
всем своим существом соединялся с 
остальными голосами в пении, так как 
слова песни отражали реальность 
событий строительства. Затем 
последовала песня «Гора была высокой, 
но для Иисуса нет слишком высокой 
горы» („Der Berg war hoch, für Jesus ist 
aber kein Berg zu hoch“).  
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Для наглядности истории строительства были показаны фотографии, сделанные во  
время стройки. Можно было видеть занятость и радость строящих, выраженную на их 
лицах. Больше всего запомнились моменты, где члены церкви, взявшись за руки, 
молились на территории будущей церкви, а также сцена, где пастырь положил в 
фундамент здания Библию, как сивмол единственного и твердого основания, «ибо 
никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус 
Христос» (1 Кор. 3:11). 

Молодежь церкви усердно и 
профессионально прославляла Бога и в 
танцах.  
Не могла не затронуть и молитва пастора 
Александра … . Он с волнением сказал, 
что строить это здание является настоящей 
милостью Божией, и что этот дом не для 
них, но для явления в нем славы Божией. 
Затем на сцену были приглашены те мужи, 
которые изо дня в день активно  
участвовали в строении церкви. Пастор, 
сделав короткое вступление, передал 
микрофон делателям, тем, кого никто в 

течение этих трёх с половиной лет не заставлял идти на стройку, никто не оплачивал 
им их труд. Но Тот, «из Которого все…» (Римл. 11:36), давал строителям желание, 
единство, подкреплял их руки и дух. Люди жертвовали своим свободным временем, 
отпусками и силами. Свидетельствуя о прошедшем времени, все упоминали о том, что 
это было нелегкое время. Порой даже не хватало сил, чтобы все выдержать. Но, по 
словам пастора, все, что мы могли видеть – является выражением любви к Богу. 
Особенно тронули его слова, обращенные к членам церкви: «Вы поверили Богу, и вы 
поверили мне», желая подчеркнуть точность полученного ранее откровения о строении 
дома Божьего. Строители выражали огромную благодарность Богу за силу, 
полученную от Него на завершение здания, а также своих жен и детей за их терпение 
на протяжении всех лет стройки. По словам одного из участников, это была настоящая 
битва, во время которой Бог менял характер строящих, учил любить ближнего, рядом 
строящего. И уверенно закончил свидетельство заявлением: «Мы находимся в этом 
здании сейчас не потому, что мы такие хорошие, а потому, что мы служим 
Всемогущему Богу!». Другой из участников добавил, что во время стройки можно было 
наблюдать разность мнений, но никогда не доходило до конфликтов. Было бы просто 
невозможно воздвигнуть это здание без Божьей помощи. Мужчины, не заходя домой 
после работы, трудились не покладая рук на стройке. Руководитель стройки, стоя на 
коленях, со слезами поблагодарил Бога за Его милость и силу.  
Пастор перечислил по именам всех тех, кто оказывал помощь и поддержку на стройке. 
Среди них была упомянуты братья из церкви города Хайльбронн, которые несмотря на 
большое расстояние (прибл. 400 км от Дюисбурга), каждую субботу приезжали и 
оказывали помощь в строительских работах. На стройку приезжали братья из Румынии 
и Литвы, а также и многие другие. Во всем этом можно было наблюдать единство в 
Теле Христовом.  
После окончания торжественной части гости были приглашены на вкусный обед, во 
время которого были предложены вниманию различные цирковые номера и 
исполнение песен еврейским хором.  
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Вторая часть торжественного собрания была особенно памятной, так как в ней была 
показана театральная постановка (Musical) с аллегорическим смыслом. Суть 
постановки заключалась в том, чтобы донести до народа Божьего послание о том, 
чтобы Церковь Христова не подражала миру. Иначе, Сам Христос не узнает Свою 
Невесту, одетую в одежды мира, подобно тому, как одна из главных персонажей 
постановки позволила своим подругам одеть себя в красивые одежды мира, дабы якобы 

больше понравиться принцу (по словам ее 
подруг), и как следствие, не была узнана 
своим возлюбленным. Сняв пояс истины, 
Церковь становится похожа на мир, и, 
таким образом, теряет свою силу и не 
выполняет свое призвание спасать 
погибающие души. Стараясь объяснить 
смысл показанной постановки зрителям, 
пастор Александр Эпп рассказал историю 
своего обращения к Богу в свои 21 год. 
Очень запомнились его слова: «Это было 
самым большим счастьем моей жизни и на 
сегодняшний день ничего не изменилось, 

хотя мне уже и 50!».  
На сцену выходили пастыря из различных 
церквей, которые выражали свои 
поздравления и пожелания членам церкви. 
Слушая их, хотелость привести место из 
Слова Божьего: «Ибо не неправеден Бог, 
чтобы забыл дело ваше и труд любви…» 
(Евр. 6:10). Ведь глядя на здание и слыша 
свидетельства строящих, стало ясно 
каждому сидящему в зале, что пока мы не 
начнем что-то делать, не предпримем хоть 
каких-либо шагов, Богу трудно будет нас 
направлять и изливать на нас Свои 
благословения.  
Один из пастырей напомнил знакомую истину: «как назовешь корабль, так он и 
поплывет». Сколько веры и сил нужно было высвободить строящим, чтобы доплыть до 
этого места. Подытожил свою речь заявлением, что эти люди, как церковь, выстрадали 
свое имя, завершив однажды начатое. Ведь сегодня многие церкви, начав вместе 
строить, проходят разделения и расколы, или вообще перестают существовать как 
таковые, а эта община прошла многое и сохранила свое звание церкви. Слава Богу за 
Его милость и благословения! 
Видя радостные лица членов церкви, сердце наполняли трепетные чувства и 
благодарность Богу. Все увиденное и услышанное говорило к сердцу, что, если Бог 
соделал это чудо в их жизни, то Он может сделать то, что сегодня, может быть, кажется 
нам невозможным! 
 

Текст: Лариса Музычук, фото: Тамара Малая церковь «Евангелие»,Кёльн, Германия 
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СОБЫТИЯ 
Поздравляем Николая Парпуланского 
и Людмилу Руссу с обручением!  

10 апреля, в церкви Путь Господень,                                                     
произошло радостное событие! Было 
объявлено о решении брата Николая 
Парпуланского и Людмилы Руссу 
создать христианскую семью. Пусть 
Господь благословит брата и сестру 
стать любящими мужем и женой! 

 

 
БЛАГОДАРНОСТЬ 

БЛАГОДАРЮ ТЕБЯ ГОСПОДЬ 

Благодарю Тебя, Господь,  за все страдания и муки, 
За сотни пройденных дорог, за все печали и разлуки, 
В беде не поданные руки. Благодарю Тебя, Господь! 

Благодарю Тебя, Господь,  за тех, кто не были и были, 
За тех, кто ранили и били, и предавали, и казнили, 
Не понимали, не любили. Благодарю, Тебя Господь! 

Благодарю Тебя, Господь,  за всех, кто были, есть и будут, 
Кого люблю и тех, кто любит, кто всё поймет и не осудит, 
И не предаст, и не погубит, в беде и в счастье  не забудет! 

За тех, ушедших, и живущих, за мною по пути идущих, 
За всех родных, друзей и близких, 
За Ангелов твоих плечистых, ведущих по дороге жизни  
Благодарю Тебя, Господь! 

Благодарю  Тебя, Господь,  за то, что нас хранишь и любишь, 
За то, что есть и вечно будешь благодарю Тебя, Господь! 

Благодарю Тебя, Господь, за каждый шаг, за каждый вдох, 
За чистый воздух облаков, за чудо пенья, за росток, 
За распустившийся цветок и за пшеничный колосок, 
За каждый маленький листок, за кустик, дерево, травинку, 

В лесу бегущую тропинку, за пчелку, бабочку, букашку, 
Зверей мохнатые мордашки. За мой густой тенистый сад, 
За груш и яблок аромат. За весь огромный светлый дом, 
За то, что так уютно в нём. За всё, чем я живу, дышу, 
Что я люблю, чем дорожу, благодарю Тебя, Господь! 

Благодарю Тебя, Господь, за то, что нас хранишь и любишь, 
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За то, что есть и вечно будешь,благодарю Тебя, Господь! 

Благодарю Тебя, Господь, за ураганы и морозы, 
Ночами пролитые слезы, и за бушующие грозы, 
И за несбывшиеся грёзы, благодарю Тебя, Господь! 

Благодарю Тебя, Господь, за всё, что называется несчастье. 
И если б не было его, как я узнал(а) бы и о счастье? 

Благодарю Тебя, Господь, за землю, солнце, небосвод, 
И за закат и за восход, за день, ушедший и грядущий, 
Несущий Свет и Хлеб насущный, за зиму, лето, весны, осень, 
За весь огромный мир подзвёздный, за мир бескрайний, бесконечный, 
За мимолетность и за вечность благодарю Тебя, Господь! 

Благодарю Тебя, Господь, за то, что нас хранишь и любишь, 
За то, что есть и вечно будешь, благодарю Тебя, Господь! 

 
 
 
 
 
 

Стихотворение нашла О.Руттер для Церкви 
Господа Иисуса Христа, Берлин 

 
 

 
НАШИ ДЕТИ 

Очень рады открытию 
новой рубрики в нашей 
газете, надеюсь, что она 
будет постоянно насыщенна 
событиями о наших детях. 
Хотелось бы написать 
несколько слов о нашей 
дочурке Сабрине. В свои 16 
месяцев она уже очень 
смышлённая, особенно 
когда мы приходим в дом 
Божий. Как только 
начинается прославление, 
она сразу же начинает 
хлопать, танцевать и 

радоваться. Очень  важно приучать детей с рождения к Церковной атмосфере, и вы  
увидите реальные изменения в ваших детях. 

Арсений, "Краеугольный Камень", г. Милтон, США. 
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НАШИ ДЕТИ 

СИЛА  ЛЮБВИ,  ИЗРЕЧЁННАЯ  ТРЁХЛЕТНИМ 
 

Как всякая хорошая мать, Карин, которая вновь ожидала ребёнка, делала всё 
возможное, чтобы подготовить своего трёхлетнего сына Майкла к новому малышу. 
Обследование у врача показало, что на этот раз будет девочка. День за днём, вечер за 
вечером, пел Майкл своей сестрёнке песни прямо в мамин живот.  
Беременность протекала нормально - до самих родов. Но потом появились осложнения. 
После тяжёлых и продолжительных родов малышка родилась, но жизнь её была в 
опасности. И поэтому под вой сирен её повезли в реанимационный стационар для 
новорожденных в госпиталь Св. Мэри, в Кноксвилл, Теннесси (St. Mary´s Hospital, 
Knoxville, Tennessee). 
Детские врачи сказали матери: „Очень мало надежды. Подготовьтесь к худшему!“ 
Карин и её муж, которые были членами (der Panther Creek United Methodist Church in 
Morristown, Tennessee), уже приготовили для новорожденной в своём доме 
специальную комнату. И вот теперь им надо зарезервировать место на кладбище. 
Тем временем маленький Майкл настойчиво просил всё же увидеть свою маленькую 
сестричку. „Я хочу ей что-то спеть,“ – объяснил он. Но детям вход в реанимацию 
строго воспрещён. И Карен подумала, что если Майкл именно сейчас не увидит свою 
сестрёнку, то может быть он её уже никогда не увидит.  

Она надела на него костюм очень 
большого размера, и вдвоём они 
замаршировали в реанимацию. 
Медицинская сестра сразу поняла, что это 
ещё маленький ребёнок, и помчалась за 
ними крича: „Сейчас же выведите отсюда 
ребёнка! Здесь не разрешено детям 
находиться!“ Обычно спокойная Карин на 
этот раз собрала всё своё мужество, строго 
посмотрела в глаза медицинской сестре и 
твёрдо произнесла: „Он не уйдёт отсюда до 
тех пор, пока не споёт своей сестре.“ Затем она вместе с Майклом подошла к кроватке 
его сестры, которая была уже на грани потери всякой борьбы за жизнь. 
После короткого взгляда начал Майкл петь голосом, чистым и невинным, трёхлетнего 
ребёнка: „Ты мой солнечный лучик, мой единственный солнечный лучик. Ты 
приносишь мне радость даже тогда, когда небо пасмурное ...“ Малышка тут же 
отреагировала. Учащённый пульс нормализовался. „Продолжай петь, Майкл“, - 
подбодрила Карин со слезами на глазах. И Майкл запел: „Ты даже не знаешь, любимая, 
как сильно я тебя люблю. Пожалуйста, не забирайте от меня мой солнечный лучик.“   
Пока Майкл пел, успокоилось тяжёлое дыхание ребёнка. Теперь уже появились слёзы и 
на лице медицинской сестры. На следующий день малышка была настолько здорова, 
что её могли выписать домой. Медицинские работники назвали этот случай чудом. 
 

Источник: FFAX, Nicole und Sergio Jimenez, Mexico-City, eMail: jucumxdf@mail.internet.com.mx 
„Ein typisches.2.. DAWN – FREITAGSFAX“ 

перевод Ирины Руттер, Церковь Господа Иисуса Христа, Берлин. 
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ПОЗДРАВЛЕНИЯ 

 
 

ПРАЗДНИКИ 

МАМИН ДЕНЬ 
Ты сделал правильный выбор, взяв в руки 
очередной выпуск самой читаемой в христианском 
мире газеты. И я заверяю, что ты не разочаруешься, 
ведь  в ней не собрана информация с разных веб-
ресурсов, здесь жизнь наших поместных Церквей. 
Наши победы, радости и иногда даже неудачи, но и 
их мы проходим вместе! У нас в Америке 8 мая 
будет праздноваться день матери. Именно этому 
дню я бы 
хотел уделить 

несколько строчек своей статьи.  Хотелось бы 
пожелать терпения и здоровья, а также побольше 
радостнтых моментов Вам, нашим дорогим и 
любимым мамам! Пусть каждый день, а в этот 
день особенно, вы слышите слова любви и 
поддержки от ваших детей, внуков и, кочечно, же 
мужей. Библия приводит нам достаточно 
примеров того, как матери нежно и заботливо 
относятся к своим близким. Как они со слезами, на 
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коленях выпрашивали их у Бога, а потом бессонными ночами молились о своих уже 
выросших чадах. Улыбатесь побольше, наши мамы, ведь нам, вашим близким очень 
нужна эта улыбка, которая является залогом счастья и благополучия. Мы вас любим, с 
праздником!!! 
 

Арсений, "Краеугольный Камень", г. Милтон, США. 
 

 
МОЛИТВЕННЫЕ НУЖДЫ 

 
Дорогие братья и сёстры во Христе Иисусе, хочу вас попросить о молитвенной 
поддержке моего сына Доброгорского Юрия, что бы Господь поспособствовал и 
ускорил его возвращение домой к семье и Церкви. Я верю, что по молитве Церкви, он 
будет отпущен на свободу. Спасибо всем тем, кто не останется равнодушным к моей 
нужде. Благословений вам и успехов на ниве Божьей.  

                                Сестра во Христе Татьяна, г. Милтон, США.  
 

 
ЭТО ИНТЕРЕСНО 

 
Если всё, что они (язычники) знают об Иисусе Христе, 
Это то, как они видят Его в тебе,  
(Вставь сюда своё имя),  
что же тогда они видят? 

 

 
ЭТО ИНТЕРЕСНО 

ПОЧЕМУ БИБЛИЯ 
 

В нашем огромном мире существует 
множество религий. Люди исповедуют 
различные верования, передавая их от 
родителей к детям. Мы знаем, что в основе 
мировых религий лежат определенные 
писания и люди, живущие в той или иной 
стране, обычно отдают им свое предпочтение. 
Приведем несколько примеров: в Индии 
священными считаются книги Веды и 
Трипитака, в Мидии - Авеста, в Китае - Шу и 
Цзин; жители мусульманских стран 
основывают свои религиозные взгляды на 

Коране. В России большинство людей считают своей священной книгой и основанием 
веры Библию. А почему именно Библия? 
Возможно, Вы сразу скажете: «Но ведь мы же русские, следовательно, христиане, а 
христианство основывается на Библии. Наши деды и отцы так верили, значит, и мы 
должны придерживаться их традиций и убеждений». 
Но давайте представим себе, что мы родились не в России, а, например, в Японии и 
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наши родители - нехристиане, а синтоисты. Что тогда? Христианство уже 
«неправильная» религия? Библия уже не является авторитетом? 
Неужели истинность той и ли иной веры, той или иной священной книги зависит 
только от того, родились ли мы в стране, где большинство людей отдают ей свое 
предпочтение? Неужели мы должны доверять Библии только потому, что родились в 
России? Существуют ли более весомые аргументы в пользу этой книги? 
В самой Библии, или, как ее еще принято называть, Священном Писании, говорится: 
«Все Писание богодухновенно»(2 Послание к Тимофею 3:16), то есть вдохновлено 
Богом. Но ведь и многие другие священные книги, по убеждению людей, которые в них 
верят, были даны свыше. Таким образом, простого заявления Библии, ее 
богодухновенности явно недостаточно. Если эта книга действительно была 
вдохновлена свыше, должны быть доказательства ее Божественного происхождения. 

ДОКАЗАТЕЛЬСТВА БОЖЕСТВЕННОГО ПРОИСХОЖДЕНИЯ БИБЛИИ 

1. Исполнившиеся пророчества 
Библия содержит около 2500 пророчеств, 
большинство из которых уже исполнились, 
а оставшаяся часть (примерно 500) 
исполняется в наши дни или ждет своего 
скорого осуществления в будущем. История 
человечества знает многих предсказателей. 
Хотя большинство из них были обычными 
шарлатанами, некоторым все же удавалось 
что-то предвидеть. Однако ни одно из таких 
пророчеств не может сравниться с 
библейскими по своей масштабности и 
точности исполнения. В Библии зачастую 
события будущего предсказывались за 
сотни лет до их осуществления и с такими подробностями, как будто они уже 
произошли. Приведем всего один подобный пример. 
В Ветхом Завете рассказывается о тяжелом периоде в истории израильского народа. Он, 
отступив от Бога, за это свое нечестие был покорен Вавилонским царством, разграблен, 
взят в плен и переселен в Вавилон. Там в течение семидесяти долгих лет сокрушенные 
духом пленники ожидали своего освобождения, возможности вновь возвратиться на 
родину, в землю своих предков, дарованную им когда-то Богом, в «землю 
обетованную». 
За несколько десятилетий перед тем, как Вавилонский царь Навуходоносор завоевал 
Иерусалим, Господь Бог через Своего пророка Исаию показал, кто освободит народ из 
плена. За 150 лет до рождения этого человека Библия называет его по имени и 
описывает то, как им будет завоеван Вавилон и освобожден Божий народ: «Так 
говорит Господь… о Кире: пастырь Мой, и он исполнит всю волю Мою и скажет 
Иерусалиму: «ты будешь построен!» - и храму: «ты будешь основан!» Так говорит 
Господь помазаннику Своему Киру: Я держу тебя за правую руку, чтобы покорить 
тебе народы, и сниму поясы с чресл царей, чтоб отворялись для тебя двери, и 
ворота не затворялись; Я пойду пред тобою и горы уровняю, медные двери 
сокрушу и запоры железные сломаю; и отдам тебе хранимые во тьме сокровища 
исокрытые богатства, дабы ты познал, что Я - Господь, называющий тебя по 
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имени, Бог Израилев» (Книга пророка Исаии44:24,28; 45:1-3). 
Так и произошло. Персидский царь Кир, завоевав Вавилон, освободил иудеев из 
рабства и позволил им вернуться в Палестину, заново построить храм и восстановить 
разрушенные города. Разве не вызывает благоговения тот факт, что за полтора столетия 
до своего осуществления эти события были точно описаны в Библии? 
И это только одно из двух тысяч исполнившихся библейских пророчеств. Есть в 
Священном Писании также и предсказания, относящиеся к нашему времени. Тот, кто 
внимательно читает и хорошо знает Библию, является свидетелем их исполнения. Итак, 
стопроцентное исполнение библейских пророчеств подтверждает, что Автором этой 
книги является Бог. 
2. Соответствие библейских данных достоверным научным фактам 

Сегодня мы наблюдаем активное развитие 
и расцвет всех наук. Человек поставил 
перед собою цель - постичь глубины 
бытия. Он склоняется над микроскопом, 
стремясь проникнуть в тайны частиц, 
вглядывается в телескоп в надежде 
увидеть отдаленные галактики. Процесс 
познания кажется бесконечным: за каждой 
приоткрытой тайной стоит другая, еще 
более удивительная. Каждый день мы 
узнаем что-то новое и необычное об 
окружающем нас мире. 
На протяжении веков немало 
авторитетных и влиятельных людей 

заявляли, что Библия и наука несовместимы, что они противоречат друг другу. До сих 
пор многие ученые считают Библию собранием мифов и преданий, на истинность 
которых нельзя положиться. Но если Автором этой книги является Творец всего 
сущего, то очевидно, что естественные законы, Им установленные и открываемые 
впоследствии учеными, должны в ней подтверждаться.Так ли это? Давайте рассмотрим 
несколько примеров. 
В книге Иова, написанной приблизительно 3500 лет назад, сказано о Боге, что «Он 
ветру полагал вес и располагал воду по мере» (Книга Иова 28:25), то есть, что ветер, 
или, по другому переводу, воздух, имеет вес. Французский ученый Блез Паскаль сделал 
это открытие в 17 веке. Сравнительно недавно, не правда ли? А Библия сообщала эту 
информацию своему внимательному читателю еще за 1000 лет до Рождества Христова! 
Там же, в книге Иова, говорится, что Бог «повесил землю ни на чем» (Книга Иова 
26:7). Долгое время люди считали, что земля имеет форму диска и покоится на слонах, 
стоящих на китах или же на черепахах. Понадобился целый ряд долгих и кропотливых 
поисков и исследований, прежде чем через многие столетия были открыты законы сил 
притяжения, благодаря которым Земля сохраняет равновесие и не отклоняется от 
своего маршрута в бесконечной Вселенной. Священное Писание изначально содержало 
эту истину. Три с половиной тысячи лет назад были написаны простые и правдивые 
слова, говорившие, что «Бог повесил землю ни на чем». Такую глубокую библейскую 
проницательность можно объяснить только тем, что Сам Бог, Творец неба и земли, 
является Автором этой замечательной книги. 
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Еще один пример содержится в книге 
пророка Исаии, жившего приблизительно 
за шесть столетий до Рождества Христова. 
Там сказано о Боге, что «Он есть Тот, 
Который восседает над кругом земли» 
(Книга пророка Исаии 40:22). 
Древнееврейское слово «хуг», которое 
использовал пророк Исаия, может также 
переводиться как «шар».Таким образом, 
мы видим, что еще задолго до того, как 
люди смогли осмыслить шарообразную 
форму земли, Библия уже ясно говорила об 
этом. Можно ли сомневаться в 
богодухновенности Книги, на много веков опередившей важнейшие научные 
открытия? 
Кроме вышеперечисленных примеров из области естествознания, хотелось бы обратить 
Ваше внимание на археологические находки, подтверждающие достоверность Библии. 
Раньше историки ставили под вопрос существование письменности во времена Моисея, 
автора первых пяти библейских книг. Вплоть до середины 20 века они приписывали 
появление этих книг более позднему времени. Считалось, что израильтяне во времена 
Моисея были еще слишком примитивным народом для того, чтобы иметь письменную 
культуру и тем более сложную обрядовую систему, которая описывается в 
Пятикнижии. 
Однако вскоре после начала активных археологических работ в конце 60-х - начале 70-
х годов были обнаружены таблички Эблы и некоторые другие находки. Они 
подтвердили, что письменность существовала уже за тысячу лет до Моисея. Эти 
открытия были сделаны в Северной Сирии двумя профессорами Римского 
университета: археологом Паоло Маттиа и специалистом по надписям Джованни 
Петинато. С 1974 года было найдено более 17000 табличек эпохи царства Эбла. Глазам 
удивленных исследователей предстали огромные библиотеки, созданные за несколько 
столетий до появления первых библейских книг. 
Стало очевидно, что письменность возникла задолго до Моисея. Таблички Эблы 
содержат подробные описания сложных юридических процедур и законов, многие из 
которых очень схожи с кодексом Второзакония, пятой книги Библии. Они содержат 
истории о сотворении мира и о потопе, известные всем исследователям Библии. В них 
также описываются древние ханаанские города, упоминаемые в Священном Писании, в 
существовании которых прежде сомневались историки. 
Археологические находки,подтвердив исторические сведения Библии, заставили 
ученых по-другому взглянуть на эту уникальную Книгу. Многие атеистические 
научные труды пришлось переписать заново, а их авторам согласиться с тем, что 
Библия представляет собой нечто большее,чем собрание песен и легенд. 
3. Отсутствие внутренних противоречий и однородность содержания Библии 
В написании Библии участвовало около 40 человек, живших на протяжении 1600 лет - 
от Моисея (1500 лет до н.э.) до Иоанна Богослова (100 г. н.э.). И все они писали об 
одном и том же: каков Бог, каков Его характер, как сильна Его любовь к человечеству. 
Хотя библейские авторы жили в разные эпохи и имели различное социальное 
происхождение - от великих царей, ученых и богословов до простых, скромных 
пастухов и рыбаков, в их трудах прослеживается удивительное единство и гармония, 
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наблюдается полное отсутствие идейных противоречий, кажущихся неизбежными в 
работах людей, разделенных столетиями истории. 

Для того, чтобы показать, что этот аргумент 
действительно достоин внимания, возьмем 
для сравнения произведения авторов эпохи 
социализма и труды наших современников. 
Между их взглядами лежит глубокая 
пропасть. А речь идет всего-то о двух-трех 
десятилетиях. Что же говорить о разнице в 
восприятии мира людьми, которых 
разделяют сотни, тысячи лет? Но в 
отношении авторов Библии мы видим, что 
их идеи и мысли гармонично переплетены и 
связаны между собой; тема, затронутая в 
одной книге, продолжается и развивается в 

другой; книги взаимно дополняют и разъясняют друг друга, имея главную общую идею 
- спасение Богом человека. Библия подобна огромному бриллианту, в котором каждая 
грань, преломляя свет под определенным углом, сверкает своим особенным блеском, не 
нарушая при этом целостности, но усиливая красоту драгоценного камня. Возникает 
вопрос: «Как такое возможно?», и ответ на него вполне закономерный: у этой Книги 
один Автор - Бог, Который вдохновлял людей на ее написание. И сама Библия говорит 
нам об этом: «Все Писание богодухновенно»(2 Послание к Тимофею 3:16). 
Мы рассмотрели лишь некоторые доказательства Божественного происхождения 
Библии. Но и этих фактов достаточно, чтобы начать относиться к Священному 
Писанию с особым уважением и доверием. 
СОХРАНИЛАСЬ ЛИ БИБЛИЯ ДО НАШИХ ДНЕЙ НЕИЗМЕНЕННОЙ? 
Теперь хотелось бы ответить на другой важный вопрос, который очень часто задают 
люди, интересующиеся религией. Дошла ли Библия до нас в том виде, в котором она 
была написана? Ведь Священное Писание столько раз переписывалось на протяжении 
многих веков. Не могли ли при этом в тексты 
библейских книг вкрасться какие-либо 
неточности или ошибки? 
С другой стороны, не могли ли в текстах 
Библии произойти изменения и потери в 
результате попыток ее уничтожить? Ведь ни 
одна другая книга не подвергалась стольким 
преследованиям. Ее публично уничтожали, 
сжигали на кострах, запрещали читать под 
страхом смертной казни. 
И все же история показала, что, несмотря на 
все выпавшие на долю Библии испытания, ее 
внутреннее содержание сохранилось до 
наших дней не измененным. 
Летом 1947 года мальчик-бедуин, блуждая по северо-западному побережью Мертвого 
моря в поисках пропавшей козы, швырнул камень в расщелину скалы. И вдруг 
услышал звук разбившегося глиняного сосуда! 
Так было положено начало одному из величайших археологических открытий всех 
времен. Совершенно неожиданно этот мальчик, имя его - Мохаммед Эд Дхиб, 



26 
 

наткнулся на часть того сокровища, которое сегодня известно как Свитки Мертвого 
моря. Вскоре были организованы поиски  в пещерах неподалеку, где были обнаружены 
другие сосуды, содержавшие фрагменты более чем 400 рукописных свитков. Древние 
манускрипты оказались собранием библиотеки кумранской религиозной общины. 
Библиотеку спрятали в пещеры в 68 г. н.э. вовремя нашествия римской армии. Сухой и 
жаркий климат гор у Мертвого моря спас свитки от разрушения. Были найдены 
частично или полностью все книги Ветхого Завета, за исключением книги Есфирь. 
Среди свитков, найденных в пещерах, был и свиток книги пророка Исаии, около 7 
метров в длину, прекрасно сохранившийся от первого до последнего стиха. Эта 
чудесная находка оказалась на целую тысячу лет старше всех имевшихся в то время 
полных древнееврейских манускриптов. Некоторые ученые считали книгу Исаии 
сборником произведений различных еврейских писателей, составлявшимся на 
протяжении долгого периода времени. 
Однако свитки Мертвого моря доказали, что она всегда была единой книгой, 
написанной одним автором и носящей его имя. 

Исследовав обнаруженные свитки, 
ученые во всем мире убедились, что 
Ветхий Завет дошел до нас через века без 
изменений! 
Новый Завет первоначально был написан 
на древнегреческом языке. Сегодня 
исследователи имеют в своем 
распоряжении тысячи греческих 
рукописей, которые тщательно изучаются 
и сравниваются между собой. Среди них 
наиболее полное собрание текстов 
Нового Завета содержат Синайский и 
Ватиканский кодексы, датируемые IV 

веком. Наиболее древними из найденных манускриптов являются Бодмеровские 
папирусы и папирусы Честера Битти (конец II - начало III столетия). Кроме того, 
ученые располагают ранними переводами Нового Завета на латинский, сирийский, 
египетский (коптский) и другие языки, могут также сверяться с цитатами из Нового 
Завета в трудах ранних христианских писателей и богословов. Что же они видят? 
Ничего не потеряв из своего содержания, Библия не претерпела никаких смысловых 
изменений и чудесным образом сохранилась до настоящего времени в том виде, в 
котором была написана древними пророками и апостолами. Как это оказалось 
возможным? 
Весь секрет заключается в том, что главному Автору этой необыкновенной книги было 
очень важно сохранить ее тексты для новых поколений не измененными, чтобы донести 
до нас бесценные сокровища истины. Поэтому Он побудил людей, занимавшихся ее 
переписыванием, подойти к своей работе с особой тщательностью и старанием. 
Действительно, иудеи с трепетом относились к Священному Писанию. В книге 
Псалтирь говорится: «Словом Господа сотворены небеса, и духом уст Его - все 
воинство их» (Псалтирь32:6). Многие верующие в то время считали, что стоит только 
допустить какую-либо неточность при переписывании Библии, и вся Вселенная 
разрушится, так как Библия является Словом Божьим. 
Для того, чтобы свести возможность ошибок к нулю, переписчик, перед тем как 
приступить к работе над очередной библейской страницей, считал количество слов на 
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странице оригинала, затем выделял центральное слово на этой странице и записывал 
его. Потом он считал количество букв и выделял центральную букву. Только после 
этого,совершив ритуальное омовение и молитву, он приступал к созданию копии 
страницы. Переписав ее, он считал количество слов, и если оно совпадало с 
количеством слов в оригинале, он выделял центральное слово и вновь сравнивал с 
центральным словом в оригинале. То же самое совершалось на уровне букв. Таким 
образом, возможность ошибки сводилась к нулю. Если бы при переписывании было 
пропущено хотя бы одно слово или даже буква, это сразу бы обнаружилось. 
Итак, благодаря Божьему попечению у нас сегодня есть Библия, дошедшая до нас со 
времен древности неизмененной. 
Но, пожалуй, наиболее важным из всех 
свидетельств в пользу Божественного 
происхождения Библии является то, что 
она содержит в себе силу, преобразующую 
человека. «Ибо я не стыжусь 
благовествования Христова, потому что 
оно есть сила Божия ко спасению 
всякому верующему», - писал апостол 
Павел (Послание к Римлянам 1:16). Многие 
люди, попавшие в сильную зависимость от 
вредных привычек, долгое время 
находившиеся под тяжелым бременем 
чувства вины и общественного осуждения, 
задавленные великим множеством различных бед и проблем и уже почти потерявшие 
всякую надежду на лучшее, нашли внутренний мир, истинную свободу изобилие 
благословений, начав читать Библию и доверять ей. 
Что же это за удивительная книга - Библия? Она действительно достойна называться 
уникальной книгой. Именно ее в IX-м веке первой перевели на славянский язык Кирилл 
и Мефодий, специально ради нее придумав славянскую азбуку. Именно ее впервые 
напечатал на своем новоизобретенном станке Иоанн Гуттенберг в 1456 году, положив 
начало эпохе книгопечатания. Это первая религиозная книга, попавшая в космос в виде 
микрофильма. Она является единственной книгой, отрывок из которой процитировали с 
Луны побывавшие там астронавты. 
Библия занесена в книгу рекордов Гиннеса как наиболее переводимая книга, читаемая 
на 2130 языках. Она же является и наиболее издаваемой книгой, ее тираж исчисляется 
миллиардами экземпляров. 
Миллионы людей во всем мире считают Библию своей настольной книгой, ежедневно 
обращаясь к истинам, записанным на ее страницах. Это чудесный источник мудрости и 
вдохновения. Мы узнаем об основах христианской веры, для нас открывается 
удивительный мир библейских пророчеств, мы смотрим на историю нашего мира и 
даже на свою собственную жизнь с совершенно новой точки зрения. Да благословит 
нас в этом Господь! 
 

Материал подобран со страниц интернета Юлией Рудковской, "Краеугольный Камень", г. Милтон, 
США. 
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МИНУТА СМЕХА 

Минута смехаМинута смехаМинута смехаМинута смеха    

 
 
РепетицияРепетицияРепетицияРепетиция театральной постановки. После долгих, мучительных сцен, девушка падает 
на колени, и, вместо слов:  
- Бог, если Ты есть, помоги мне!  
Выпалила:  
- Бог, если Ты есть, я хочу есть!..  
 
----    БабушкаБабушкаБабушкаБабушка, а это правда, что люди произошли от обезьян?  
- Правда, внучек, правда...  
- А у тебя фотографии не осталось?..  
 
В церквиВ церквиВ церквиВ церкви одна сестра уже утомила всех своими критическими замечаниями. Все ей было 
не так...  
Однажды, к ним в церковь приехал известный проповедник, и после служения она 
подошла к нему с таким замечанием:  
- Брат, у вас слишком длинный галстук, я думаю, для служителя Божьего это 
неприлично! Позвольте, я его немного укорочу?  
Проповедник спокойно согласился и позволил ей отрезать кусок галстука, после чего 
сказал ей:  
- А теперь позвольте мне сделать то же самое с вашим языком!  
 
ШШШШкольный учителькольный учителькольный учителькольный учитель неправильно трактовал Библию:  
- Каждой твари по паре, - говорил он, выставляя оценки за год...  
 
ППППосле смертиосле смертиосле смертиосле смерти пастор и водитель христианского автобуса подают в рай. Им несут два 
венца один большой и маленький. Ну, понятно, что большой пастору, а маленький 
водителю. 
Тут наоборот. Пастор спрашивает у ангела:  
- А почему мне маленький, а водителю большой? 
- Потому что, когда ты стоял за кафедрой все люди спали, а когда он вёл автобус все 
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молились. 
 
РРРРазговор азговор азговор азговор внука с дедушкой: 
- Деда, а ты Ноя знаешь ? 
- Да, конечно, знаю. 
- А ты с ним в ковчеге плавал? 
- Нет, не плавал. 
- А почему ты живой остался?  
 
Пилот: Пилот: Пилот: Пилот:     
— Диспетчер? Сообщаю свои координаты!.. Высота 300 метров, до суши 500 
километров, горючее на исходе! Приём!  
Диспетчер:  
— Внимание! Повторяйте за мной: "Отче наш, сущий на небесах..."  
 
 

ДиректорДиректорДиректорДиректор подчиненной: 
- Говорят, Вы ходите в церковь и молитесь, чтоб Вам прибавили зарплату? 
- Да, а разве это запрещено? 
- Можно. Но я не люблю, когда через мою голову обращаются в вышестоящие 
инстанции. 
 
Пришла одна сестраПришла одна сестраПришла одна сестраПришла одна сестра на исповедь к священнику и говорит:  
- Грешна я, святой отец, гордыня одолевает меня: каждый раз, когда я в зеркало 
смотрюсь, то думаю: "Ах, какая я красивая!"  
- Ну, это не грех, это заблуждение! 
 
----    ДокторДокторДокторДоктор, боюсь у моего мужа серьезное психическое заболевание. Иногда я часами 
рассказываю ему что-нибудь, а затем обнаруживаю, что он не слышал ни слова.  
- Это не заболевание, мадам, - успокоил женщину врач, - это дар Божий! 
 
Во время проповеди:Во время проповеди:Во время проповеди:Во время проповеди: 
- Пётр ответил Иисусу: 
"Нет, Господи, вовек не отмоешь ног моих..."  
 
Пастору приходитсяПастору приходитсяПастору приходитсяПастору приходится много бывать в поездках. И вот однажды его спросили о том, что он 
делает, когда по дороге его автомобиль ломается. Пастор ответил:  
- Как что? Выходишь из машины, подходишь к багажнику, возлагаешь руки и... и 
катишь...  
 
Брат на проповеди:Брат на проповеди:Брат на проповеди:Брат на проповеди:    
- Нам нужно быть не только говорунами, но и делунами. 
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АДРЕСА ЦЕРКВЕЙ 
 

 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. 
Милтон) 
Пастор: Сафрон  и Надежда Рудковские 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 846-0804 
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 14:00  по адресу Церкви. 
Репетиция группы прославления: суббота в 19:00 по 
адресу Церкви. 

Вечерная молитва: суббота в 20:00 по Адресу Церкви. 
 
 
 
 

 
Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 
Пастор: Александр Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 15:30 и четверг в 18:30 
Молитвенные служения: пятница в 19:00 
 
 
                                          

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 
Пастор: Иван и Акулина Христовы 
Адрес: 7100 Fair Oaks blvd. Carmichael, CA 95608                                                                         
(Carmichael Bible Church)                                                                                        
Телефон: +1 (916) 588-6694 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord238@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 12:00  
Ночная  молитва:  пятница в 19:00 
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Александр Голубков 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 11:00 
Среда в 19:00  
 

 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 

Пастор: Владимир и Светлана Абиевы 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева, 38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00   
Четверг в 18:30  

 
 
 

Церковь (Германия, г. Бюнде) 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес домашней Церкви:  
Bindingstr. 54 
32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120            +49 (5223)-493120       
Время Богослужений: воскресенье 16:00 

 
 

Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин)  
Пастор:  Анна Бургарт  
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 
вебстраница Церквии: jesus.ucoz.de 
Время Богослужений:  
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  
Библейский час: Четверг в  18:15 
Совместное служение :  Воскресение в 15:15  
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